

Sucesos

Lunes, 26 de octubre 2015

Los amigos de la víctima del crimen de la Vila Olímpica aseguran que no hubo forcejeo ni provocación previa

Los testigos de la brutal paliza declaran durante el juicio que se celebra en la Audiencia de Barcelona

Sucesos | 07/03/2002 - 18:54h | Última actualización: 30/05/2006 - 17:03h

Barcelona. (EUROPA PRESS).- Los amigos de la víctima del crimen de la Vila Olímpica, Carlos Javier Robledo, que le acompañaban la madrugada del 1 de abril de 2000 cuando sucedieron los hechos, han declarado durante el juicio que se celebra en la Audiencia de Barcelona que no hubo "forcejeo" ni "provocación previa" a la mortal paliza.

Los dos principales testigos y víctimas que pudieron salir con vida de la agresión explicaron que encontraron una chaqueta al lado de su coche y que acto seguido vieron a un grupo de "unas diez personas" que corría hacia ellos reclamando la prenda y que se la entregaron sin ninguna oposición.

Los dos jóvenes declararon tras un biombo para evitar la confrontación visual con los acusados. Dos años después de los hechos, los testigos reconocieron estar todavía afectados y explicaron que se han sometido a tratamiento psicológico para superar el trauma.

El primero de los testigos, Miguel C. relató que al salir de la discoteca 'Back Fire' "iban riendo" y que fue él quien encontró la chaqueta que llevaba una bufanda en uno de los bolsillos entre su coche y un Renault 19 de color rojo. Este joven aseguró que "les lanzó la chaqueta" y se introdujo enseguida en la parte de atrás del vehículo porque "venían corriendo" y "me asusté".

Puñetazo en la cara

Este mismo testigo explicó que la víctima mortal dijo al grupo "encima que os damos la chaqueta, qué más queréis", y que como respuesta a su queja recibió "un puñetazo en la cara", que "le dejó doblado".

Miguel C. aseguró que intentó que "Carlos Javier entrara en el coche, agarrándole de la mano" pero que sus intentos fueron inútiles porque los agresores "lo rodearon en círculo" y se "formó un barullo de gente, pegando, y no podía desde dentro ver a Carlos Javier".

El testigo relató que tres de los agresores le robaron; primero uno le exigió desde fuera que le entregara un anillo, y después otro entró en el vehículo y le pidió el reloj y un tercero también se introdujo en el coche y le robó la chaqueta para después darle "una patada en el pecho" desde fuera.

El episodio duró cinco minutos que, según el testigo, "me parecieron muy largos" porque "siguieron pegándole hasta que llegó un Hunday blanco" y entonces se marcharon en tres vehículos, el último, un Fiat de color blanco del que pudo apuntar la matrícula.

El joven, Miguel C., se ratificó en sus anteriores declaraciones en cuanto a que reconoció a seis de los 10 acusados y a una séptima persona que no pudo ser localizada. Sin embargo, el testigo puntualizó que "no podría precisar" su participación en la paliza ni las personas que le agredieron a él.

Segundo testigo

El otro de los testigos, Juan Carlos B., el conductor del vehículo, relató que fue el primero en entrar al coche y que salió cuando empezaron a dar golpes al vehículo para socorrer a su amigo.

Sin embargo, no le pudo prestar ayuda puesto que, inmediatamente, al menos tres personas empezaron a golpearlo, aunque no cayó al suelo y pudo salir corriendo, siendo perseguido "por alguien" que le alcanzó a unos diez metros del coche en dirección a la playa. Allí, le derribaron y "le patearon la cara", aunque pudo volver a escapar.

Al volver al lugar, según este testigo, vio a Carlos Javier tendido en el suelo y a uno de los agresores dentro del coche rebuscando en la guantera de su coche, de la que se llevó unas gafas de sol. El joven intentó detener al ladrón pero se dio a la fuga, momento en que se volvió a auxiliar a la víctima que estaba en el suelo.

Juan Carlos B., visiblemente afectado, aseguró que "me ha quedado grabada la cara y los ojos de Carlos Javier, y eso no me lo quita nadie". El joven reconoció que continúa deprimido por el recuerdo de los hechos y que "no ha vuelto a salir de fiesta